

América Latina

es una región que ha experimentado un importante **crecimiento de la ultraderecha** en la última década.

Se ha destacado la centralidad del **conservadurismo moral y del punitivismo penal** en la ideología de la ultraderecha en la región, aunque también el **neoliberalismo** es un tema altamente destacado por estas fuerzas políticas en América Latina.

En América Latina, un ejemplo emblemático es el de **United Fruit Company**, renombrada a **Chiquitas Brand International**, una empresa transnacional de los Estados Unidos que se instaló en Centroamérica y controló la producción y comercialización de frutas tropicales.

Dicha empresa fue una **fuerza política y económica** y que llegó a auspiciar **diversos golpes de estado** en la región.

